

Reg. Nr. 8.1.11

Nr. 18-22.006.02

## **Bericht der Sachkommission Bildung und Familie (SBF) zur Vorlage Familienpolitisches Leitbild der Gemeinde Riehen 2018-2030**

### **Bericht an den Einwohnerrat**

---

#### **Diskussion in der Kommission**

Die Sachkommission hat das neue Familienleitbild der Gemeinde Riehen besprochen. Die Fragen der Kommission wurden durch die zuständigen Mitarbeitenden der Gemeindeverwaltung beantwortet.

Die Sachkommission ist insgesamt zufrieden mit dem neuen Familienleitbild. Die Überarbeitung des alten Familienleitbilds war nötig, weil einige Dinge veraltet und somit nicht mehr auf dem aktuellen Stand sind. Das neue Familienleitbild formuliert kurz, prägnant und gut verständlich die Ziele der Gemeinde Riehen, ohne zu stark ins Detail zu gehen. Aus Sicht der Sachkommission ist dies positiv zu werten, da somit Räume für weitere politische Schwerpunkte jederzeit offen bleiben und das Familienleitbild nicht ständig neu angepasst werden muss. Ebenfalls wichtig ist die Übersicht über die gesetzlichen Grundlagen auf den verschiedenen Ebenen. Inhaltlich begrüsst es die Sachkommission ausserdem, dass verschiedene Familienmodelle im Leitbild berücksichtigt wurden.

Die Sachkommission würde es zudem begrüssen, wenn das Familienleitbild digital sinnvoll eingesetzt wird. Bei der Online-Publikation sollten die passenden Links zu den Familien- und Freizeitangeboten der Gemeinde Riehen eingefügt werden. Damit hätte das Familienleitbild auch eine praktische Funktion für die Bevölkerung und könnte einen Teil dazu beitragen, dass mehr Familien nach Riehen ziehen.

#### **Antrag der Kommission**

Die Sachkommission Bildung und Familie beantragt dem Einwohnerrat das Familienleitbild zur Kenntnis zu nehmen.

Riehen, 9. September 2018

Sachkommission Bildung und Familie



Pascal Messerli, Präsident